
平成２７年度

日 時：平成２７年１１月１２日（木）

受付 午前 ９時３０分

開会 午前１０時００分～１１時１５分

会 場：中央公民館第１、第２講座室

※ 受付 松原ブロック（栄中学校）

第３回理事会



第３回理事会次第

司会 〔副会長 伊藤英樹〕

１ 開会のことば 〔副会長 伊藤英樹〕

２ 会長あいさつ 〔会 長 鈴木芳和〕

３ 議 事 議長 〔会 長 鈴木芳和〕

(1) 報告事項－１

① 第１回会長協議会 〔幹 事 清水順子〕

② 会長協議会会計報告 〔会計幹事 平林・濱田・田中悠〕

③ 草加市ＰＴＡ連合会と主管課長・室長との教育懇談会 〔幹 事 清水順子〕

(2) 審議事項

① 市長への要望書提出 〔幹 事 清水順子〕

② 広報委員会 〔広報委員長 金子 衛〕

(3) 協議事項

① 賀詞交歓会 〔副会長 田畑圭介〕

② 会長懇談会 〔幹 事 木村博行、冨所和宏〕

③ 第４回理事会及び活動報告会・研修会 〔副会長 吉岡浩之〕

(4) 報告事項－２

① ブロック活動報告 〔各ブロック長〕

② 各出向委員報告 〔 各出向委員 〕

４ その他 〔 事務局 〕

５ 閉会のことば 〔副会長 伊藤英樹〕

－１－



(１) 報告事項－１

① 第１回会長協議会（Ｐ４参照） 〔幹 事 清水順子〕

② 会長協議会会計報告（P５参照） 〔会計幹事 平林・濱田・田中悠〕

③ 市Ｐ連と主管課長・室長との教育懇談会（Ｐ６～11参照）〔幹 事 清水順子〕

(２) 審議事項

① 市長への要望書提出（Ｐ１２～１４参照） 〔幹 事 清水順子〕

・ 要望内容の確認 ・日時：１１月下旬 ・会場：市役所 市長公室予定

・ 市Ｐ連参加者：本部役員、ブロック長、事務局

② 広報委員会（P１５参照） 〔広報委員長 金子 衛〕

(３) 協議事項

① 賀詞交歓会（Ｐ１６～１７） 〔副会長 田畑圭介〕

② 会長懇談会（Ｐ１８～１９） 〔幹事 木村博行・冨所和宏〕

③ 第４回理事会及び活動報告会・研修会（Ｐ２０） 〔副会長 吉岡浩之〕

（４） 報告事項－２

① ブロック活動報告（Ｐ２～３） 〔各ブロック長〕

(1) ブロック活動報告 (Ｈ２７．７．１４～１１．１１までの活動)

○ 南 部 ・・ ７月４・５日 浅間神社パトロール （浅間神社 約２０名）

７月 ７日 草加南部地区ＰＴＡ連絡協議会・研修会

（草加市スポーツ健康都市記念体育館 約５０名）

７月１４日 南部ブロック会長会議 （天海 約１５名）

○ 中 部 ・・ ７月２４日 暑気払い （仁厚 ４２名）

９月３０日 第３回ブロック連絡協議会 （草加中 ２３名）

１０月２８日 移動教室

（埼玉県警察本部浦和ロイヤルパインズホテル ３１名）

○ 松 原 ・・ １学期末 会報 NO.１「夏休みはチャンス」配布
９月１１日 第２回松原校区連絡協議会定例会 （栄小 ２７名）

○ 新田西部 ・・ ７月１４日 副会長会 （金寿司 ２１名）

７月１５日 正副会長会 （新田西文化センター ２１名）

７月１８日 地域清掃 （各学校周辺 ３６名）

９月 １日 正副会長会 （新田西文化センター２０名）

９月１５日 連絡協議会 （新田小学校 ３３名）
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○ 北 東 部 ・・ ７月１４日 副会長懇談会 （華屋与兵衛 ２２名）

１１月 ２日 会長会議 （川柳文化センター ６名）

１１月 中旬 移動教室（予定）

② 出向委員報告（出向してくださっている委員さんから）（Ｐ２１）〔各出向委員〕

(4) 副会長懇談会について（資料は参加者に配布） 〔安田佐和子幹事〕

(5) 市Ｐ連の今後の主な予定 〔 事務局 〕

・１１月１２日（木） 第３回理事会・副会長懇談会 中央公民館 第１・２講座室

松原ﾌﾞﾛｯｸ（栄中）・役員 集合 ９：００ 受付 ９：３０

・１１月３０日（月） 草加市長へ要望書提出（本部役員・ブロック長） 市長公室

・１２月 ３日（木） 第５回本部会 西棟４階 教育委員会会議室１８：３０～

・ １月１４日（木） 第６回本部会・第１回企画委員会

市役所西棟５階 第１会議室 １８：３０～・１９：３０～

・ １月２２日（金） 賀詞交歓会 アコスホール 受付18:00～ 開始18:30～
受付担当校 中部ﾌﾞﾛｯｸ（草加小）・役員集合 １７：３０～

・ ２月 ４日（木） 第７回本部会・第２回企画委員会

市役所西棟４階教育委員会会議室１８：３０～・１９：００～

・ ２月１２日（金） 会長懇談会 埼玉屋旅館 １８：３０～

・ ２月２５日（木） 第８回本部会・第３回企画委員会

市役所西棟４階教育委員会会議室１８：３０～・１９：３０～

・ ３月１８日（金） 第４回理事会・活動報告会・研修会 草加市文化会館第１会議室

受付担当校 松原ﾌﾞﾛｯｸ（花栗中）・役員集合 ９：００

・ ４月１４日（木） 第９回本部会 市役所本庁舎第１委員会室 １８：３０～

・ ４月２６日（火） 新旧本部役員会 市役所本庁舎第１委員会室 １８：３０～

会計監査 市役所本庁舎第１委員会室 未定

・ ５月１３日（金）新旧理事会・広報紙コンクール 草加市文化会館第１会議室9:30～
受付担当校 松原ﾌﾞﾛｯｸ（花栗南小）・役員集合 ９：００

・ ５月２０日（金） 定期総会 草加市文化会館 第１会議室

受付担当校 松原ﾌﾞﾛｯｸ（松原小）・役員集合 １４：００

新旧理事歓送迎会アコスホール１８：００受付開始１８：３０～

受付担当校 松原ﾌﾞﾛｯｸ（栄 小）・役員集合 １７：３０

７ 閉会のことば 〔副会長 伊藤 英樹〕

－３－



第１回会長協議会 事業報告

平成２７年７月１４日開催

１．開催の主旨

各校からの要望を素案として、各校のＰＴＡ会長にご参加いただき草加市の教育環境

について協議して頂いた。

８月開催の市教委主管課長との懇談会にむけ、最終的には１１月の草加市長への要望

書提出に向けた重要な１ステップと位置付けている。

２．出席者

草加小 秋元茂夫会長、 高砂小 会田大輔会長、 新田小 田中恭子会長、

栄小 村山伸二郎会長、 川柳小 佐藤利器会長、 瀬崎小 福田誠一会長、

西町小 高橋洋司会長、 新里小 鈴木和裕会長、 花栗南小 根本ミサオ会長、

新栄小 髙橋正哲会長、 清門小 田畑圭介会長、 氷川小 浅井宗則会長、

八幡北小 木村博行会長、 青柳小 冨所和宏会長、 小山小 高橋聡子会長、

両新田小 清水順子会長、 松原小 田中悠会長、 草加中 田島一会長、

栄中 伊藤英樹会長、 谷塚中 宇野暁則会長、 新栄中 濱田軒会長、

瀬崎中 松本秀樹会長、 花栗中 髙澤恵子会長、 新田中 奥住公一会長

鈴木芳和市Ｐ連会長、安田佐和子幹事、平林久典幹事、堀田みゆき幹事、寺島事務局

３．反省

Ｈ２７年度初の開催であったので、協議テーマの絞り込みや時間配分に課題が残った。

出席者全員に一言ずつでもご意見を頂けたのは、情報交換の観点からもよかった。

（協議内容は、市教委懇談会内容と重複するのでここでは割愛）

－４－



平成27年７月14日
会　場　　中央公民館  会議室

【収入の部】 （単位：円）

会費 26,000  @１,000×26名

研修費 5,000 @１,000×5名（本部･事務局分）

収入合計 31,000

【支出の部】 （単位：円）

お弁当･お茶代 32,000 日本亭　　特販部

支出合計 32,000

※（差引残高）▲\１,０００-は本会計より充当致します。

上記の通り報告致します。

会計幹事 　 平　林　久　典

会計幹事  　濱　田 軒

会計幹事  　田　中 悠

平成２７年８月６日

草加市ＰＴＡ連合会

会　　長　　 鈴　木　芳　和

-５-

会長協議会（第１回）　収支報告

（収入合計）３１,０００　－　（支出合計）３２,０００　＝（差引残高）▲１,０００-



市教委 主管課長・室長との教育懇談会 事業報告

平成２７年８月２０日開催

１．開催にあたり

会長協議会にて意見多数となったテーマを素案とし、８月初旬の市Ｐ連本部会にて各

主管課長・室長への質問事項という資料を事前に作成、教育委員会へお渡しした。

２．出席者

副 部 長 兼 総 務 企 画 課 長 青木 裕 様、 参事・指導課長 三浦 伸治 様

参 事 ・ 施 設 課 長 本堂 浩 様、 学 務 課 長 川﨑淳一郎 様

教育支援室特別支援教育係長 加藤 治 様、 生涯学習課長 長峰 春仁 様

子ども教育連携推進室長 嶋田 弘之 様

鈴木芳和 市Ｐ連会長、 伊藤英樹 市Ｐ連副会長、 吉岡浩之 市Ｐ連副会長、

清水順子幹事、 堀田みゆき幹事、 冨所和宏幹事、

木村博行幹事、 安田佐和子幹事、 田中悠幹事、

田中光彦顧問 新田小 田中恭子会長、 稲荷小 唐澤晃会長、

氷川小 浅井宗則会長、 小山小 高橋聡子会長、 草加中 田島一会長、

瀬崎中 栁下竜介副会長、 花栗中 髙澤恵子会長 寺島高志事務局

３．懇談内容

別紙「草加市ＰＴＡ連合会と主管課長・室長との教育懇談会 会議録」を参照

４．反省、アンケート結果より

懇談会参加者にアンケートをお願いしました。

・ 事前に伺いたい内容を提示してあったので、限られた時間内で密度の濃い懇談が

出来てよかった。

・ 各校からの要望がきちんと協議されていると知り、また行政側の施策や考えを直

接聞くことが出来、意味のある活動と実感した。

・ 例年に比べ参加人数が多かったので、発言の機会が参加者全員へ至らなかったの

が残念。より理解を深めるには、前年度の懇談内容を従前に確認するというステッ

プが必要かと思われる。

－６－



草加市ＰＴＡ連合会と主管課長との教育懇談会会議録

市Ｐ連会長あいさつ

市内３１の小中学校からの市への教育に関する要望を元に、市Ｐ連本部会内で内容を精

選しておきました。それを中心に懇談させて頂きたいと思います。

担当幹事から 各校からの要望および会長協議会での内容について

今年度も学校施設に関する要望が圧倒的に多く、特にトイレの改修については意見多数。

ただ全面改修なのか、つまりの解消で済むのか、学校によって差異は大きい。トイレを含

む学校施設の改修については、何年度にどの学校なのかその具体的な計画をお聞きしたい。

そのほか教育指導に関しては、指導員・支援員の増員や４月からの配置、副担任制度の

導入、１学級人数の変更など、児童・生徒一人一人に目が行き届く教職員配置の充実につ

いての要望があった。

○ 副部長兼総務企画課長 青 木 裕 様

① 草加市ＰＴＡ連合会と教育委員会との連携を深めたいと考えています。教育委員さんと懇

談会を行う機会をもっていただけるでしょうか。

平成２７年度から教育委員会制度が変わり、従来は教育長は教育委員も兼ねていたが、

切り離して教育長は事務方のトップという位置づけになった。教育委員の方は非常勤なの

で日程調整難しいが、平成２７年度中に懇談の場がもてるよう検討したい。

② 草加市の教育を充実するためには予算が必要になると思います。教育予算の増額は可能で

しょうか。

各校が独自で使える学校配当予算としては、１校当たり小学校 68 万円・中学校 100 万
円となり増額した（H25 → H26）。学校長の使用権限も 20 → 30 万円へ引き上げられた。
ほか予算の仕組みの見直しもはかっている。市として余裕あるわけではないが、引き続き

財政担当へ要望していきたい。

③ 教育施設における､防犯対策全般及び防犯カメラの設置状況と今後の計画や課題につ

いて教えてください。

防犯カメラは、高砂小・松原小・栄小に校舎改築の際に設置

谷塚小・氷川小・両新田中・新田中は個別設置、モニターのみやダミーも含む、警察か

らも設置要望があるので、引き続き予算要求していきたい。

○ 参 事 ・ 指 導 課 長 三 浦 伸 治 様

① 土曜学習の検討を進めてくださっていると聞きます。土曜学習や土曜寺子屋について、今後

どのように考えていらっしゃるか､また今までの成果を教えてください。

学校週５日制をふまえて、地域での学習活動という位置づけの現在の土曜学習・土曜寺

子屋である。平成２７年度は、土曜日等の教育活動や授業の検討組織を立ち上げた。夏季

－７－



休業の短縮とあわせて、現在検討が始まったところ。近隣市・区の取り組みも調査してい

きたい。

寺子屋の出席率あがってきている。参加の理由は親に勧められてが多いが、「友人と勉

強出来てよかった」｢学校の予習・復習が出来るようになった｣という感想・成果がある。

土曜の午前中がよいという回答が多いが、中学生は部活あるので参加が難しいようだ。

② 授業を充実するためタブレットや電子黒板等の新しいアイテムの活用が検討（すでに活用）されて

いると聞きます。草加市の現状と課題についてお聞かせください。

ＩＣＴ設置状況は、コンピュータ室にＰＣ４０台＋電子黒板＋実物投影機

→ 小学校に７セット、中学校に８セット 今後、ＰＣをタブレットに変えていき、

無線ＬＡＮの整備、大型ディスプレイの設置を計画的に進めていきたい。

③ 草加市における学習補助員や学級支援員の現状について教えてください。

学習補助員５１人←県の少人数加配等が４月からなので、学校に偏りなく配置するには

５月となる。学級支援員２９人（昨年＋２）図書補助員３２人（全学校配置）

国際理解教育補助員８人（昨年＋１）特別支援教育支援員２７人

学級支援員と特別支援教育支援員は、遠足等に対応できるよう４月から配置している

専門職員としては、スクールカウンセラー６人（中学校）スクールソーシャルワーカー

１人（小学校・巡回）さわやか相談員１１人（全中学校）臨床心理士３人（巡回）保護

者の活用可能もある。

他に退職校長・教頭からの学校支援指導員１０人が、児童や教員の指導にあたっている。

○ 参 事 ・ 施 設 課 長 本 堂 浩 様

① トイレの改修等に、多額の予算が必要になると聞いています。トイレの改修計画について教え

てください。また､修繕計画･予算についても教えて下さい｡

改築・改修未実施の学校を対象として、６４か所が必要と把握している。１か所とは、

校舎東西どちらかの１～最上階までのトイレ全てのことで、給水・排水が繋がる一系

統で捉えている。１か所に約 5-6000千万円の費用がかかる。
H25 花栗南小２か所、新田小１、新里小１ H26 草加小１、八幡小１

H27 稲荷小１、清門小１、新栄小１ H28 予 氷川小１、八幡北小１、長栄

小１ 以降は未定

② 同様に体育館の改修計画について分かる範囲で教えてください。

耐震補強はほぼ終わった。しかし避難所としては照明や天井といった非構造部材の改修

を、文科省からも指摘されている。建て替えそのものの計画は今のところない。

③ 同様に校庭や校舎の改修または建替計画について教えてください。

校庭については「水を貯める」構造になっているところもある。しかし大雨後に数日も
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校庭が使えないという話も聞いている。平成２８年度は、瀬崎中の改修を計画している。

校舎については「公共施設管理計画」に学校施設の整備計画も盛り込んでいく。要望に

よるつど改修・工事から、予防の観点を持って先行投資していけるようにしたい。

○ 学 務 課 長 川 﨑 淳一郎 様

① 通学区域制度の現状と課題についてお聞かせください。

松原団地地区の再開発により、大規模マンションが複数建設中。500 ～ 600 世帯は増加
となると通学区をどう分けるかが課題となり、通学区審議会でも検討している。

② 学校選択制の現状と課題についてお聞かせください。

草加中は毎年、栄中は１年おきに抽選となる。中学校紹介冊子などを作成、配布、説明

会の中で、保護者への中学校選択制の認知をあげていきたい。

③ 就学援助及び通学路についての現状と課題についてお聞かせください。

申請しやすいように７→４つに書類を減らした。援助を必要とする家庭の増加、平成２

７年度は小学校で 10％、中学校で 13％ほど。

○ 教育支援室特別支援教育係長 加 藤 治 様

① 草加市も不登校児童生徒がいると聞きます。不登校の実態や支援が必要な児童生徒への

対応についてお聞かせください。

不登校は平成２６年度は、小学校で５７人（発生率 0.43 ％）、中学校１７９人（同
2.7 ％）である。学校復帰への場として学校適応指導の「ふれあい教室」の運営がある。
生涯学習やスポーツ大会などを実施し、平成２６年度は１６人中１１人が学校へ復帰、平

成２７年度は１３人がこれを活用している。昼夜逆転など生活リズムの乱れた子などいる。

② 草加市が教育支援を充実するためにしている人員配置の実態についてお聞かせください。

特別支援学級は、平成２７年度から全校設置となった。先ほど指導課長からあったよ

うに、特別支援教育支援員２７人、専門職員として、スクールカウンセラー６人（中学

校）スクールソーシャルワーカー１人（小学校・巡回）さわやか相談員１１人（全中学

校）臨床心理士３人（巡回）保護者の活用可能もある。他に退職校長・教頭からの学校

支援指導員１０人が、児童や教員の指導にあたっている。

○ 生 涯 学 習 課 長 長 峯 春 仁 様

① 草加市では、新１年生全員にお宝カルタを配布していると聞きます。お考えと現状について

お聞かせください。

当課は社会教育と文化財保護を担っている。社会教育の１つとして、平成塾は高年者の

活動の場であるが、一緒に子どもたちを育てていく地域の教育力向上の場である。
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カルタ遊びを通して子どものみならず保護者にも、草加の良さ・財産を啓発したいとい

う狙いもある。カルタ大会の実施、玄関に掲示している学校もある。

② すべての３年生が歴史民俗資料館で学んでいると聞きます。草加市の歴史や文化をどうい

う形で伝えているか、課題は何か教えてください。

草加の子どもたちの郷土学習として、小学校３年生が草加小に併設された歴史民俗資料

館で社会科見学する。内容の充実をはかって体験していってもらいたい。

○ 子ども教育連携推進室長 嶋 田 弘 之 様

① 草加市では、幼・保・小・中の連携に力を入れていると聞きます。具体的にどのような形で進め

ているか教えてください。課題があれば教えてください。

以前ならば子供会や親戚の集まりなどで異年齢交流があって、子どもとしては自分の成

長のモデルを見たり成長の実感ができる機会があった。親や教職員にとっても見通しやふ

りかえりのできる機会である。今はその機会が減り、小・中学校への入学時に新しい環境

になじめず、適応が困難な子どもが増えた。

平成１８年、教育基本法の改正により、幼児期のあそび（＝まなび）や生活を重要視し

て、小・中の教育へと積み重ねていくという考えによっている。しかし、行政管轄が異な

り統一されていないところを、幼・保・小・中の連携を通して０～１５歳までの子どもた

ちの育ちを支えていく。

ねらいは 1)子どもが不安なく継続的に学べる情緒的環境の整備 2)生きる力を育成
し草加っ子１５歳の姿にせまる 3)教職員の指導力の向上
具体的には、交流給食やあいさつ運動、一日体験入学、中学教師の小学校への乗り入れ

授業などがある。

これらにより、あいさつや返事という基本的習慣が向上し、成長を実感することができ、

自己肯定感が高まり、学習意欲の向上がみられるという成果があがった。今後は、家庭や

地域へも、目指す草加っ子の共通認識を広めたい。

家庭教育アドバイザーの養成や子育て講演会などを開催して、連携教育の考えを浸透させ

ていきたい。

質疑応答

Ｑ トイレの改修には各学校によって程度の差があると思う。実態を調査したら、小規模

な対応で済む場合もあるのでは？

Ａ 配管の傷みから臭い・詰まりが発生することが多く、着手するのであれば一系統とな

る１階から最上階までの改修としたい。実際に１か所全般改修の後は問題がなく、小規

模対応だと次に何年後に改修出来るかわからないところもあるので。

Ｑ お宝カルタの認知度の向上や、よりよい活用法などあれば。
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Ａ まずは家庭で、そしてもちろん学校で活用してもらいたいと思う。絵柄も文面も草加

の小学生から公募して製作した。（広報そうかでも毎号紹介している）

懇 談

Ｑ 県教委主催のいじめ非行防止事業のネットワーク会議が行われた。草加市での取り組

みは？

Ａ 草加市ではいじめ連絡協議会を平成２６年度から発足。保護司、民生委員、児童相談

所など様々な立場の方に参加いただき情報交換などしている。先日はＳＮＳ、特にＬＩ

ＮＥでのトラブルなどが話題にのぼった。

また２年前からいじめ撲滅サミットを開催しており、自分たちの学校での取り組みな

ど子どもたち自らが発表する。自分の言葉でいじめはダメだとちゃんと言えるようにな

ってもらいたい、その環境づくりを子どもたち自身でつくってもらいたい、と思ってい

る。このほか年５回のアンケート実施、各学期に１回はいじめを題材にした道徳授業、

何よりも大人も子どもも関心を持つことが大事だと思う。

Ｑ 昨年、草加市が自転車事故 NO．１と報道された。平成２６年度の夏休み中に自転車
事故が６件あったが今年は？

Ａ 平成２７年度も数件あるようだ。「市長へのＥメール」に自転車マナー悪すぎる、も

っと学校で指導をとの投稿あった。県警からも草加市は交通事故特別対策地域に指定さ

れている。

小学校３年生で自転車教室の実施、中学ではスケアードストレード教育、スタントマ

ンによる自転車事故の模擬を視聴してもらう。平成２６年度に３校、平成２７年度は栄

中、両新田中、新田中で実施の予定。草加市は道が入り組んでいるので、大人が子ども

たちと一緒に歩いて危険箇所を認識することが大事かと思う。

Ｑ 子どもたちは人とのつながり方の学習が出来ていないように思う。地域や大人との関

わり方を、行政側から働きかけを検討してもらえたら。

Ａ 谷塚小のように学校施設と公民館が複合化されていると、子どもたちと地域の人たち

との交流が増えてくるのではと思います。

○ アフリカなどに比べると、最近の子どもたちはつながり方が下手だと思う。先ほどの

子ども教育連携推進のお話が希望の光だと思った。地域との連携を深めることの大切さ

を感じている。

市Ｐ連会長 お礼の言葉 あいさつ

公務ご多用の中、真摯に質問事項にお答えいただきありがとうございました。本日の懇

談内容をお互いに共有して、今後とも市Ｐ連ともさらなる連携をお願いしたいと思います。

市教委の課長（室長）さん方は、実に多忙で、これほどの面々が一堂に会することは滅

多にない中、今年度も参加し真摯にお答えいただきました。
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平成２７年１１月３０日

草加市長 田中 和明 様

草加市ＰＴＡ連合会

会長 鈴木 芳和

平成２８年度に向けての要望書

日頃から、草加市の教育行政の振興にご尽力を賜るとともに、草加市Ｐ

ＴＡ連合会の諸活動に対しまして多大なご理解を賜り厚く感謝を申し上げ

ます。

当連合会は、市内小中学校３１校の連合体として、単位ＰＴＡの連携協

調を密にし、その健全なる発展を図るとともに、草加市の教育の向上発展

と児童生徒の健全な福祉を増進することを目的として活動しております。

市当局におかれましては、学校教育の整備充実と社会教育の振興による

児童生徒の健全育成のため、諸施策に取り組まれているところであります

が、教育行政のなお一層のご配意をここにお願い申し上げる次第でござい

ます。

以下、列記させていただいた五つの要望事項について、平成２８年度の

教育行政に係る施策として採用いただき、実現されますことをここに切に

要望します。
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要 望 事 項

１ 子どもが伸び伸びと学習、生活できる施設の改修、改善

・ 校内衛生環境改善のためトイレの改修を速やかに進めてくださ

い。大規模改修の効果も理解できますが、短期的で即効性のある

改善手段もご検討ください。

・ 老朽化した校舎や体育館の建て替え計画を立案してください。

また、校舎や体育館の床、壁、照明、雨漏りなどの改善をお願い

します。

・ 学校敷地内の水はけ・整備不良箇所の改善をお願いします。

2 草加市の学校教育を充実するための予算の増額

・ 上記の施設の改修、改善、教育環境の人的・物的な充実を進める

には、予算の裏付けが必要となります。施政方針にもありますよう

に「子育てするなら草加、教育を受けるなら草加」を体現するため

に、教育予算を増額くださるようお願いします。

・ 学校独自に使える予算を増額し、弾力的で特色ある学校運営がで

きるようご配慮ください。

３ 子どもたちの安全・安心対策の強化

・ 登下校時の主に車からの安全確保を関係機関と連携し進めてくだ

さい。交通指導員の増員、スクールゾーン遵守徹底、信号機・横断

歩道の新設、ガードレール設置、薄くなった横断歩道や停止線の塗

り直しなどをお願いします。

・ 子どもたちへの不審者対策のためにも、防犯カメラの設置に積極

的に取り組んでください。
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４ 子どもの健やかな成長を育む教育の充実

・ 教員の多忙解消の方策を検討し、一人一人の子どもに十分目を配

れるよう、落ち着いた学校環境をつくってください。

県からの配置を見越しての充分な支援員・指導員の４月からの配

置、副担任制度の導入などをご検討ください。

・ 子どもたちの学力が高まるような施策を推進してください。

・ 教員の指導力、及び資質の向上を推進してください。

５ 子どもたちを多様な場面で育て見守る草加市ＰＴＡ連合会及び各単

位ＰＴＡの事業及び活動への支援

・ 子どもを取り巻く困難な状況が続く中、学校・地域・行政とＰＴ

Ａとの連携強化が求められています。今まで以上の連携をお願いし

ます。草加市ＰＴＡ連合会では、事業の伸展と効率的な運営を目指

しつつ、各単位ＰＴＡや関係機関との絆を深めるよう「交流と情報

交換」を活動テーマとして日々努めています。草加市ＰＴＡ連合会

の諸事業及び活動の一層の充実を図るために助成金の継続をお願い

します。

・ 草加市教育委員会内にある草加市ＰＴＡ連合会事務局は、草加市

ＰＴＡ連合会の円滑な運営に欠かせないものです。継続した設置を

お願いします。

市内小・中学校３１校ＰＴＡの要望として、このほかにも要望や意見があり

ますが、特にこの五項目については急を要するものです。重点施策として採用

いただき、実現されますことを切に要望申し上げます。

教育の充実を支える落ち着いた学校環境づくりは施設面、教育指導面、人事

面からも改善が図られなければならないと考えます。

財政逼迫の折とは存じますが、安心してわが子を送り出ことができますよう、

草加市ＰＴＡ連合会会員二万余名の子どもを持つ保護者の切実な願いとして受

諾いただけますようお願い申し上げます。
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草加市ＰＴＡ連合会ホームページリニューアルについて（案）
－第４回広報委員会報告をふまえて－

広報委員会
委員長 金子 衛

１ これまでの経過
平成２２年度 草加市ＰＴＡ連合会ホームページを開設、内容を充実し、現在に至る。

定期総会資料及び理事会資料をダウンロード 広報紙の紹介
自転車事故ワースト１などの実態や資料もアップ 等

平成２６年度 スマートフォン（以下略スマホ）の普及に伴い、スマホで見るには、
レイアウトがわかりづらい、文字が多すぎて見づらいとの意見があり、
広報委員会で検討して各校にアンケート調査を行う。結果は、したほう
がよい ２０校 どちらともいえない ９校 しなくてよい ３校 で
あった。

平成２６年度第３回理事会の最後に、リニューアルする方向で提案したところ、賛成
意見と同時に違う方法（フェイスブックなど）も検討してはどうかとの意見が出て、引
き続き検討して提案することになった。

平成２７年度 広報委員会で検討し、第４回本部会にかけて、次のとおり原案を作
成した。

２ 草加市ＰＴＡ連合会ホームページリニューアルについて（案）
スマホでも見やすく、内容を充実したものにリニューアルする。

① 時期と予算について
時期 未定（理事会で審議していただき、結果に基づいて本部会で決定する）
予算 ＷＥＢサイトリニューアル１式 ２９１，６００円

（草加市教育委員会補助金 ２４万円 と 備品購入積立金 ５万円）
※ 草加市教育委員会補助金は、ホームページと講演会費、実践記録集が
補助対象－本年度は、講演会は実施しない）
ＷＥＢサイト年間管理費 現在２３９，５４４円、今後、どのような機能

を増やすかによって年間管理費も増える。３６９，１４４円程度。
今後、草加市教育委員会補助金 ２４万円を充てていく。

② ホームページ内容の充実について
○ スマホでも見やすくリニューアルする。
○ 草加市ＰＴＡ連合会からの文書をすべてアップし、学校に行かないでもチェック
できるようにする。

○ 単Ｐの行事をアップする。
○ コラムの欄を新設し、教育に関する内容が見られるようにする。
○ 賠償責任保険加入手続きや資料をアップして、会員が必要な情報をいつでも確認
できるようにしていく。

○ 生涯学習課との連携（草加市ＰＴＡ連合会会長が社会教育委員を歴任）

③ お願い
○ 単Ｐごとに、会員にホームページを見てもらうよう働きかける。

※１ 次年度の広報委員
各ブロックから若干名（１名以上）選出していただく

※２ 広報紙コンクールについて
開 催 日：本年度同様、新旧理事会後に行う
開催内容：本年度は休憩を挟んで行っていたが、単Ｐ会長が、その後忙しいので、

休憩なしで行う。時間は６０分（３０分×２）
評価基準：基準の見直しを含めた検討を行う
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草Ｐ連発 第○○－１号

平成２７年１１月○○日

草加市立小・中学校ＰＴＡ会長 様

草加市ＰＴＡ連合会

会長 鈴 木 芳 和

平成２８年 賀詞交歓会の開催について（ご案内）

初冬の候、貴職におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素

は、本会発展のため、ご理解ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、恒例の平成２８年賀詞交歓会を下記のとおり開催いたします。何かとご多用とは

存じますが、万障繰り合わせのうえご参加くださいますようお願いいたします。

記

１ 日 時 平成２８年１月２２日（金）午後６時３０分から午後８時３０分まで

受付：午後６時から 担当：草加小

２ 会 場 アコスホール

３ 参加者 ・市Ｐ連理事（各単位ＰＴＡ正副会長・校長先生）

・来賓（市長、県議、市議会議長、文教委員長、教育委員会、市Ｐ連歴代役員）

・ＰＴＡ副会長職についていない教頭先生等

４ 会 費 ５，０００円

５ 申 込

(1) 申込方法 ・別紙の参加申込書をファックスでお願いします。なお、校長先生・教

頭先生等の分も含め、ＰＴＡで一括して申し込み願います。

・校長先生宛に、別に案内文書を配布いたします。

(2) 申込期限 平成２７年１１月３０日（月）

６ 会費振込について

市Ｐ連会費及び団体保険金同様、会費を次の金融機関に振り込んでください。

(1) 納 入 内 容 会費を参加される先生方の分も含めて振り込んでください。

(2) 振込先金融機関 銀行名 埼玉りそな銀行 普通預金

店 番 ５０５（草加支店）口座番号 ４６４１７６５

名義人 草加市ＰＴＡ連合会 会長 鈴木 芳和

(３) 振 込 期 限 平成２７年１２月１１日（金）

この日までに手続きを済ませてください。

※ 高額の窓口振込の場合は、身分証明書の提示を求められる場合があります。

※ 問合せ 草加市教育委員会生涯学習課内 市Ｐ連事務局 寺島

電話 ９２２－２８１９

－１６－



（別紙）

教育委員会生涯学習課内 市Ｐ連事務局 あて

参 加 申 込 期 限 １１月３０日（月） ＦＡＸ ９２２－３４９８

平成２８年 賀詞交歓会 参加申込書

小・中学校ＰＴＡ

役 職 氏 名

校 長

教 頭

ＰＴＡ会長

ＰＴＡ副会長

ＰＴＡ副会長

ＰＴＡ副会長

ＰＴＡ副会長

ＰＴＡ副会長

ＰＴＡ副会長

会費納入金額 ５，０００円× 名＝ 円

◎この件での問い合わせご担当 氏名

携帯

市Ｐ連会費及び団体保険金同様、会費を次の金融機関に振り込んでください。

(１) 納 入 内 容 上記の会費納入金額を振り込んでください。

(２) 振込先金融機関 銀行名 埼玉りそな銀行 普通預金

店 番 ５０５（草加支店）口座番号４６４１７６５

名義人 草加市ＰＴＡ連合会 会長 鈴木 芳和

※ 高額の窓口振込の場合は、身分証明書の提示を求められる場合があります。

(３) 振 込 期 限 平成２７年１２月１１日（金）

－１７－



草Ｐ連発第 ○○ 号

平成２７年１２月○日

草加市立小・中学校ＰＴＡ会長 様

草加市ＰＴＡ連合会

会長 鈴 木 芳 和

会長懇談会の開催について(通知)

初冬の候、貴職におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より本

会の運営にご協力いただき、ありがとうございます。

さて、会長懇談会を下記のとおり開催いたします。市内のＰＴＡ会長、次年度ＰＴＡ会

長予定者同士の連携、懇親を深めるための懇談と会食会を計画しております。

ご多用の折とは存じますが、万障繰り合わせのうえ、ご出席くださるようお願いいたし

ます。

記

１ 日 時 平成２８年２月１２日(金) 受付 午後６時３０分から

懇談会 午後７時から８時まで

懇親会 午後８時から１０時まで

２ 場 所 埼玉屋旅館（草加市役所南徒歩３分）

草加市高砂１－１０－１３ 電話 ９２２－４１４１

３ 会 費 ５,０００円（会場で集金します）

４ 参加者 市内小・中学校ＰＴＡ会長、次年度会長予定者、本部役員、事務局

５ 申込み １月８日（金）までにＦＡＸ（別紙）で市Ｐ連事務局までご報告願い

ます。

※ 会長、次年度会長予定者がいずれも欠席の場合は、副会長の出席をお願いします。

※ 懇談会の話題となるアンケートの記入をお願いします。

※ 連絡先 草加市教育委員会生涯学習課内 市Ｐ連事務局 寺島

電話 ９２２－２８１９ ＦＡＸ ９２２－３４９８

－１８－



ＦＡＸ ９２２－３４９８ 生涯学習課内 市Ｐ連事務局宛 〆切 １月８日（金）

会長懇談会 参加者の報告

小・中学校ＰＴＡ

会 長 氏名 出席 ・ 欠席

（○をつけてください）

会長予定者 氏名 出席 ・ 欠席

（○をつけてください）

－ アンケー ト － （記入は任意ですが、できるだけお書きください）

※ 現在、会長職をされている方にお聞きいたします。

Ｑ１ 会長職をやっていて良かったこと、苦労したこと、悩んだことは何ですか。

Ｑ２ 会長として日頃より心がけていることはありますか。

Ｑ３ 困っている課題やこれから改善していきたいことは何ですか。

Ｑ４ 他のＰＴＡ会長に聞きたいことがありますか。

※ 次年度会長予定者にお聞きいたします。

Ｑ５ 先輩会長に聞きたいことがありますか。

－１９－



草 Ｐ 連 第 ○○ 号

平成２８年 月 日

草加市ＰＴＡ連合会 理事 様

（校長、ＰＴＡ会長、ＰＴＡ副会長）

草加市ＰＴＡ連合会

会長 鈴 木 芳 和

平成２７年度 第４回理事会及び活動報告会・研修会の開催について(通知)

早春の候、貴職におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃よ

り本連合会の事業にご協力をいただきありがとうございます。

さて、平成２７年度第４回理事会及び活動報告会を次のとおり開催します。ご多用とは

存じますが、出席くださいますようお願い申し上げます。

１ 日 時 平成２８年３月１８日 (金) 午前９時４０分から正午まで

（受付 午前９時２０分から）

２ 会 場 草加市文化会館 第１会議室 〔受付担当：花栗中学校〕

３ 内 容

（１）審議・協議事項 （ ９：４０～１０：３０）

○ 企画委員会報告 ○ 会計中間報告

（２）報告及び反省事項等

○ 賀詞交歓会 同 会計報告 ○ 第２回会長懇談会 同 会計報告

○ 出向委員報告 ○ ブロック活動報告 ○ 広報委員会報告 等

（３） 活動報告会 （１０：４０～１１：２０）

① 各ブロック１校 活動報告 ５分から１０分以内

② 質疑応答

③ 講評

（４） 研修会 （１１：２５～１２：００）

講演内容 「 未定 」

４ その他

当日の資料は、市Ｐ連のホームページよりダウンロードしてください。ホームページ

へのアップの期日は、後日「市Ｐ連メール de お知らせ」にて、理事宛に連絡します。
草加市ＰＴＡ連合会事務局 電話 ９２２－２８１９ 寺島

－２０－



平成２７年度 各 種 関 係 機 関 出 向 委 員 名 簿（１０／１５現在）
南－南部ブロック 中－中部ブロック 松－松原ブロック

新－新田西部ブロック 北－北東部ブロック 長－会長あて職

関 係 機 関 名 数 氏 名 所属ＰＴＡ 年 ブ 担当課等

草加未来人サポート審議会 １ 廣 島 かず美 新里小Ｐ ２ 南 子ども政策課(勤労青少年ﾎｰﾑ内）

副会長 １ 福 田 誠 一 瀬崎小Ｐ

唐 澤 晃 稲荷小Ｐ
学校保健会 理 事 ２

北 畠 文 康 谷塚小Ｐ １ 全 学務課

伊 藤 英 樹 栄中Ｐ
監 事 ２

奥 住 公 一 新田中Ｐ

浅 井 宗 則 氷川小Ｐ
順

学校保健会すこやか編集委員 ３ 高 橋 比 呂 子 氷川小Ｐ １ 学務課
番

盛 武 加 奈 氷川小Ｐ

社会教育委員 １ 鈴 木 芳 和 西町小Ｐ ２ 長 生涯学習課

学校給食物資選定委員会 ５ 会長・副会長があたる １ 全 学務課

安 田 佐和子 瀬崎中Ｐ 中
学校給食調理委託業者選考委員 ２ １ 学務課

田 中 悠 松原小Ｐ 松

福 田 誠 一 瀬崎小Ｐ

髙 波 さおり 松原小Ｐ

通学区域審議会委員・委員長 ５ 吉 岡 浩 之 両新田中Ｐ ２ 全 学務課

田 畑 圭 介 清門小Ｐ

冨 所 和 宏 青柳小Ｐ

交通安全対策協議会 １ 鈴 木 由 和 川柳中Ｐ １ 北 交通安全対策課

租税教育推進協議会 ５ 会長・副会長があたる １ 全 教育委員会総務企画課

理 事 １ 根 本 ミサオ 花栗南小Ｐ 松
青少年

家庭教育委員会 １ 髙 橋 正 哲 新栄小Ｐ 新 子ども政策課
健全育成 １

青少年育成委員会 １ 平 林 久 典 青柳小Ｐ 北
市民会議 (勤労青少年ホーム内）

国際交流委員会 １ 佐 藤 利 器 川柳小Ｐ 北

人権教育推進協議会 １ 秋 元 茂 夫 草加小Ｐ ２ 中 生涯学習課・指導課

児童生徒体力向上推進委員会 １ 藤 原 国 之 松江中Ｐ ２ 北 指導課

暴力排除推進協議会 １ 鈴 木 芳 和 西町小Ｐ ２ 長 くらし安全課

社会福祉協議会評議委員 １ 北 畠 文 康 谷塚小Ｐ ２ 南 社会福祉協議会

消費生活審議会 １ 根 本 ミサオ 花栗南小Ｐ ２ 松 消費労政課-勤労福祉会

放課後子ども教室推進事業運営委員 １ 木 村 博 行 八幡北小Ｐ ２ 北 子ども政策課

民生委員推薦会 １ 奥 住 公 一 新田中Ｐ ３ 新 福祉課

草加市健康づくり審議会委員 １ 中 野 徹 八幡小Ｐ １ 北 健康づくり課

佐 藤 利 器 川柳小Ｐ 北
草加市立小中学校生徒指導推進委員会 ２ １ 指導課

秋 元 茂 夫 草加小Ｐ 中

吉 岡 浩 之 両新田中Ｐ 南
ふささらまつり実行委員会 ２ １ みんなでまちづくり課

伊 藤 英 樹 栄 中Ｐ 松

点検評価委員 １ 田 畑 圭 介 清門小Ｐ ２ 新 教育委員会総務企画課

次世代育成支援対策地域協議会委員 １ 田 中 光 彦 花栗中Ｐ ２ 松 子ども政策課

社会福祉協議会地域福祉活動計画推進委員 １ 田 中 恭 子 新田小Ｐ １ 新 社会福祉協議会

草加市立中学校社会体験事業推進会議委員 １ 田 中 光 彦 花栗中Ｐ １ 松 指導課

濱 田 軒 新栄中Ｐ 新
子ども教育連携推進委員会委員 ２ ２ 子ども教育連携推進室

村 山 伸二郎 栄小Ｐ 松

村 山 伸二郎 栄小Ｐ 松
松原団地駅名検討 ２ ２ 商工会議所

田 中 悠 松原小Ｐ 松

奥の細道市民推進委員会 １ 田 中 光 彦 花栗中Ｐ １ 松 文化観光課

草加市立児童福祉施設指定管理者選考委員 １ 堀 田 みゆき 両新田小Ｐ １ 南 子育て支援課

草加市子ども・子育て会議委員 １ 鈴 木 芳 和 西町小Ｐ １ 中 子ども政策課

草加市新健康増進計画策定委員会委員 １ 鈴 木 芳 和 西町小Ｐ ３ 中 健康づくり課

草加市振興計画審議会委員 １ 濱 田 軒 新栄中Ｐ ２ 新 総合政策課

清 水 順 子 両新田小Ｐ 南
草加市いじめ問題対策連絡協議会委員 ２ ２ 指導課

吉 岡 浩 之 両新田中Ｐ 南

草加市情報公開・個人情報保護審議会委員-新 １ 伊 藤 英 樹 栄中Ｐ １ 松 草加市

鈴 木 芳 和 西町小Ｐ 中
（仮称）土曜日の教育活動検討委員会-新 ２ １ 指導課

伊 藤 英 樹 栄 中Ｐ 松

南部ブロック （１０） 中部ブロック （１０） 松原ブロック （１６）

新田西部ブロック（１０） 北東部ブロック（１１） 長－会長あて職 (２)

－ ２ １ －




